

**VOTRE SPÉCIALISTE EN  
VÊTEMENTS ET  
CHAUSSURES DE  
TRAVAIL DEPUIS 62 ANS**

**English** Inscription  
Connexion

*BOTTES TRAVAIL*



*HAUT VISIBILITÉ*

**Au bon marché  
Bernard**  
Travail . Mode . Chaussures

*L'ENTREPRISE*

*NOUS JOINDRE*

*ACCESSOIRES*

*PROMOTIONS*

*FEMMES MODE*

*PANIER*  

**LIVRAISON GRATUITE AVEC ACHAT DE PLUS DE 150\$**

# L'ENTREPRISE



## Notre Équipe dynamique saura vous servir et vous guider dans vos achats

Avec ses 15 employés et en affaire depuis 62 ans, Au Bon Marché Bernard inc. est une référence dans le domaine du vêtement de travail en boutique. C'est en 2006 que l'entreprise se lança sur le web et débuta ses activités partout au Canada et aux États-Unis sous le nom de Bernard Workwear et Bernard le travailleur. Depuis ce temps, l'entreprise acquiert une expertise dans le domaine de la vente au détail en ligne et ne cesse d'agrandir son inventaire pour ses clients.

En 2016, Bernard Workwear rénove son service en ligne avec un tout nouveau site web cette fois ci fait par des professionnels dans le domaine. Notre but est simple, devenir les meilleurs dans la vente en ligne de vêtements de travail, chaussures et bottes de sécurité et accessoires pour les travailleurs.

## Historique de l'entreprise

C'est en 1957 que M. Dominique Bernard démarre sa propre entreprise de vente. Dès le tout début, il obtenu un succès certain alors qu'il fait du porte à porte pour vendre et acheter des vêtements usagés. Plus tard, il incorpore la laine du pays dans ses affaires, et tranquillement obtient assez de clientèle pour s'établir "pignon sur rue" et continuer son commerce de façon plus stable. Alors que le commerce est en plein essor, M. Bernard dût laisser sa place après avoir été foudroyé d'un d'un arrêt vasculaire cardiaque.

Vers les années 1970, c'est son fils Yves qui reprend les rênes de l'entreprise avec sa mère afin de faire prospérer l'entreprise familiale. Il réussit à développer son marché en s'adaptant au marché changeant avec les années; les vêtements usagée n'ayant plus la popularité d'antan, les vêtements neufs les remplaceront assez rapidement.

Depuis, les vêtements usagés ont été abandonnés au profit de vêtements entièrement neufs, les vêtements et chaussures de travail ont été ajoutés au catalogue de produits en inventaire, et la laine du pays est encore parmi les produits qui sont vendus au commerce depuis toutes ces années.

Par les années suivantes, plusieurs changements ont eu lieu, et parmi ceux-ci est l'entrée de la troisième génération comme relève dans l'entreprise familiale. C'est en 2009 que François se joint à l'équipe dans le but de continuer la fierté de la famille qu'est cette compagnie.